



Die Mannschaftsführer während der Siegerehrung nach dem Eisstockschißturnier in Nörting, von links: 1. Vorstand Erich Stenzl, Helmut Mairiedl (Sportverein Kirchdorf), Robert Kraft (FFW Kirchdorf), Herbert Iraschko („Siegfried“, Nörting), Hans Lachner („Edelweiß“, Kirchdorf), Josef Pichlmeier (FFW Nörting), Martin Ismaier („Hubertus“ Helfenbrunn) und Georg Eicheldinger vom Gastgeberverein „ES Nörting“.  
(Foto: Salzmann)

# Im Vereinsmittelpunkt steht das gesellige Leben

Nörtinger ES-Schützen feierten rundes Jubiläum – Erfolgreiches Turnier

**Nörting (js)** – Einer der ersten Eisstockschißvereine des Landkreises Freising wurde in Nörting im Jahre 1972 ins Leben gerufen. Seinerzeit beteiligten sich 19 Mitglieder an dieser Sportart, heute können die Nörtinger ES-Schützen stolz 66 der Ihrigen nennen.

Zwei Tage lang kämpften Vereine aus der Gemeinde Kirchdorf um gute Plätze und ließen das Feiern nicht zu kurz kommen beim 20jährigen Gründungsfest der „Eisstockschißen Nörting e. V.“. Als treibende Kraft ist Ingeborg Sehon zu nennen, die sich im Jahr 1971 intensiv dafür einsetzte, daß die Nörtinger Jugend einen Sportplatz erhielt.

Mit viel freiwilliger Arbeit sowie durch zahlreiche Spenden der ganzen Ortschaft Nörting entstand nun ein Platz, auf dem ein Fußballfeld, Kinderspielplatz und Asphalt-Stockbahnen eingerichtet wurden. Der Verein „Eisstockschißen e. V.“ übernahm die Verantwortung und die Pflege des ganzen Platzes. In den Jahren 1978/79 folgte die Errichtung des Vereinsheimes.

Neben den sportlichen Veranstaltungen legen die Nörtinger ES großen Wert auf das gesellige Leben, das alljährlich in einem Sommerfest gipfelt. Die Teilnahme an auswärtigen Punktturnieren ist für die Nörtinger eine gern erlebte sportliche Abwechslung. Zum 20jährigen Jubiläum maßen sich sieben Vereine aus dem Gemeindebereich Kirchdorf auf den Asphaltbahnen mit folgendem Ergebnis: Am besten schnitt der SC Kirchdorf mit 16:8-Punkten ab, gefolgt vom Schützenverein „Siegfried“ aus Nörting (16:8-Punkte mit etwas schlechteren Stocknoten); auf den dritten Platz gelangte die Freiwillige Feuerwehr Nörting (13:11-Punkte), den 4. Platz belegten die Gastgeber, die ES Nörting (12:12). Platz 5 erreichte die Frei-

willige Feuerwehr Kirchdorf (10:14), Platz 6 der Schützenverein „Edelweiß“, Kirchdorf (10:14 mit schlechteren Stocknoten) und schließlich auf Platz 7 landete der Schützenverein „Hubertus“ aus Helfenbrunn.

Wie Gemeinderat Franz Siebler berichtete, ist der Kinderspielplatz auf dem Gelände mit Spielgeräten ergänzt worden. Diese Investitionen waren nur möglich durch die großzügigen Spenden der Firma Fröschl aus Nörting (1000 Mark), der Raiffeisenbank und der Sparkasse Kirchdorf mit je 500 Mark sowie der Gemeinde Kirchdorf mit 720 Mark.

Nachdem der Samstag für das Eisstockturnier reserviert war, begann der Sonntag des Jubiläums mit einem Festgottesdienst. Fußball-Wettkämpfe mit den Mannschaften aus Aiterbach, Appercha, Tünzhausen und Nörting rundeten das 20jährige Gründungsfest der ES Nörting bei strahlendem Sonnenschein ab. Selbstverständlich wurde im Festzelt ausgiebig gefeiert, wozu das „Hollendauer Duo“ den Gästen kräftig einheizte.